

## Bericht der Tischtennisabteilung des DJK-TSV Pinzberg zur Saison 2018/2019

Das zu Ende gehende Sportjahr ist für die Tischtennisabteilung durchaus erfolgreich verlaufen.

Die Herrenmannschaft errang in der Bezirksklasse D die Meisterschaft. Die Jugendmannschaft schaffte nach ihrem Aufstieg im letzten Jahr gemeinsam mit einer anderen Mannschaft den 2. Platz.

Weiterhin prekär ist die Spielerdecke bei den Herren. Durch Verletzungen standen bei dem einen oder anderen Spiel mit Mühe 4 Spieler zur Verfügung. Wir werden deshalb auch im kommenden Jahr nur in einer 4er Liga antreten können.

Die Trainingszeiten werden von den Jugendlichen gut genutzt, während bei den Erwachsenen der Trainingseifer weiterhin nur schwach ausgeprägt ist.

Unsere <b>Trainingszeiten</b> sind dienstags und freitags	
Jugend:	18:00 - 19:30 Uhr
Erwachsene:	ab 19:30 Uhr

Zum Training (ob rein hobby- oder auch wettkampfmäßig) sind alle Vereinsmitglieder herzlich eingeladen. Bei Mannschaftskämpfen entfällt das Training. Deshalb bei Interesse am besten per Mail anfragen

***tt-pinzberg@t-online.de***

oder telefonisch bei mir: **09133/3854**.

Seit einigen Jahren sind im Tischtennis auch gemischte Mannschaften erlaubt.

**Wir würden es deshalb auch sehr begrüßen wenn wir unsere Mannschaft mit der einen oder anderen Dame erweitern könnten.**

### Strukturreform

Nach der Strukturreform gehören wir nun dem Bezirk **Mittelfranken Nord** an. Statt der Kreisligen 1-4 gibt es nun Bezirksklassen A-D. Unser Bezirk ist geografisch in vier Bereiche Nord, Süd, Ost und West aufgeteilt damit in den unteren Ligen die Fahrtwege nicht zu lang sind.

Nur in den untersten Ligen, Bezirksklasse D, wird mit 4er Mannschaften gespielt, alle höheren Ligen spielen mit 6er Mannschaften. Wir haben für den Bezirkstag den Antrag gestellt auch in der Bezirksklasse C 4er Ligen einzuführen. Ob und wann das geschieht ist aber noch offen.

### Herren Mannschaft

Die Herrenmannschaft spielte mit Wolfgang Hack, Helmut Eger, Elmar Geier, Andy Lutz, Wolfgang Kraus, Leo Maier, Kaili Fan, und Martin Moertel.

Manfred Seeber fiel verletzungsbedingt die ganze Saison aus, Elmar Geier die Rückrunde.

## DJK-TSV Pinzberg - TT-Abteilung

Es zeigte sich sehr schnell, dass wir nach unserem freiwilligen Rückzug in die unterste Liga als 4er Mannschaft um die Meisterschaft spielen werden. In der Vorrunde mussten wir Ersatz geschwächt nur einmal ein Unentschieden hinnehmen. In der Rückrunde kam nur noch eine Niederlage hinzu, die aber Platz 1 nicht mehr gefährden konnte.

In der Spielerbilanz unserer Liga konnten sich bei 61 gelisteten Spielern 3 Pinzberger unter den besten 10 einreihen:

Wolfgang Hack auf Platz 1,  
Helmut Eger auf Platz 4  
Andy Lutz auf Platz 8.

Die Meisterschaft berechtigt uns zum Aufstieg in die Bezirksklasse C. Ob wir ihn jedoch in Anspruch nehmen hängt davon ab, ob in der nächsten Saison dort auch mit 4er Mannschaften gespielt wird.

Tabelle, Bilanzen und Spielergebnisse können im Internet nachgelesen werden:

[Herren Bezirksklasse D Gruppe 2 Nord \(Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord\)](https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/18-19/ligen/_/gruppe/324752/tabelle/gesamt)

([https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/18-19/ligen/\\_/gruppe/324752/tabelle/gesamt](https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/18-19/ligen/_/gruppe/324752/tabelle/gesamt))

Im Pokal schieden wir erst im Viertelfinale gegen eine Mannschaft der Bezirksklasse A aus nachdem wir zuvor Mannschaften der Bezirksklassen D und B aus dem Wettbewerb geworfen haben.

[Bezirks-Pokal der Bezirksklassen Herren Gruppe Nord \(Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord\)](https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/18-19/pokalspiele/Bezirks-Pokal-BK-Gruppe-Nord/gruppe/342356/spielplan/rr)

(<https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/18-19/pokalspiele/Bezirks-Pokal-BK-Gruppe-Nord/gruppe/342356/spielplan/rr>)

## Jugend Mannschaft

Nach dem Aufstieg im letzten Jahr spielten wir in der neu formierten Jugend Bezirksklasse B. In den unteren beiden Bezirksklassen B und C wird nach dem "*Braunschweiger System*" gespielt, d.h. man kann mit 3 oder 4 Spielern antreten ohne dass Spiele kampflös verloren gehen. Es spielten Lisa Ezheleva, Ilka Staub, Julian Reichold und Marco Seeberger.

Nach der Vorrunde belegten wir noch den 4. Tabellenplatz einen Punkt hinter einem Punkt gleichen Trio. In der Rückrudentabelle belegen vor dem letzten Spiel den 2. Platz.

In der Spielerbilanz belebt Lisa mit einem Spielverhältnis von 27:2 den 1. Platz. Auch in der Doppelbilanz liegen Lisa und Ilka gemeinsam mit einem anderen Doppel auf Platz 1.

Die einzelnen Ergebnisse sind nachzulesen unter

[Jungen Bezirksklasse B Gruppe 1 Nord \(Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord\)](https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/18-19/ligen/_/gruppe/323684/tabelle/gesamt)

([https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/18-19/ligen/\\_/gruppe/323684/tabelle/gesamt](https://www.mytischtennis.de/clicktt/ByTTV/18-19/ligen/_/gruppe/323684/tabelle/gesamt))

### **Sport AG an der Grundschule Pinzberg**

Auf Anregung von Stefan Plattner haben wir in diesem Schuljahr eine Sport AG Tischtennis an der Grundschule Pinzberg gestartet. 14 Kinder der 2. bis 4. Klasse haben sich gemeldet und lernen nun die Grundfertigkeiten im Tischtennis. Mit meist 2 Betreuern (Stefan und Andy) lässt sich die lebhafteste Gruppe weitgehend bändigen.

Die Grundschule hat auch zum ersten Mal an dem Tischtennis Wettbewerb der Grundschulen teilgenommen. Für die Teilnehmer auf jeden Fall ein aufregendes Ereignis.



Für unsere Abteilung hoffen wir dadurch neue Spieler gewinnen zu können. Momentan nehmen 2 Kinder bereits am Jugendtraining teil.

Wir hoffen das Angebot der Sport AG im nächsten Schuljahr fortführen zu können. Allerdings müssen berufliche Anforderungen mit dem ehrenamtlichen Aufwand am Nachmittag in Einklang gebracht werden.

### **Geselliges**

Die Geselligkeit hat in unserer Abteilung weiterhin einen hohen Stellenwert. So werden Mannschaftsbesprechungen schnell zu Grillabenden mit allen Familienangehörigen erweitert. Was auch nie fehlen darf ist ein gemeinsames Karpfenessen.

Mit unseren Freunden aus Bingerbrück trafen wir uns letztes Jahr in Pinzberg. Bei unserer Wanderung auf dem Fünf-Seidla-Steig konnte uns auch durchwachsenes Wetter nicht die Stimmung verderben.



Dieses Jahr werden wir nach Bingerbrück fahren. Geplant ist dann u.a. eine Schifffahrt zur Loreley.

DJK-TSV Pinzberg - TT-Abteilung

**Zu guter Letzt**

Wir haben in Pinzberg wunderbare Bedingungen für Tischtennis, eine Halle mit gutem Licht, im Winter eine gute Heizung und freundliche und saubere Sanitäranlagen. Dazu ausreichend Trainingszeiten.

Ich würde mich deshalb sehr freuen, wenn der Trainingsbetrieb etwas mehr Zulauf erfahren würden.

**Schaut mal vorbei...**

Andy Lutz

12. April 2019